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          Данная работа посвящена модернизации элегазового выключателя, для успешной коммутации шунтирующих реакторов и улучшения отключающей способности выключателя. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Исследование причин аварий при включении шунтирующих реакторов в линию. 2. Влияние предвключаемого резистора на апериодическую составляющую тока, возникающую при включении шунтирующего реактора в линию. 3. Расчет предвключаемого резистора, с целью использования при отключении выключателя. 4. Модернизация дугогасительного устройства. 5. Расчет контактной системы. 6. Расчет приводной системы. В ходе выполнения работы выявлено, что основной причиной аварий на подстанциях является возникновение апериодической составляющей тока, при включении шунтирующего реактора в линию, без возможности отключения на протяжении длительного времени, что приводит к разрушению элегазового выключателя. Был рассчитан номинал предвключаемого резистора, также принято решение использовать предвключаемый резистор при отключении выключателя. Проведен анализ и численное моделирование модернизированного дугогасительного устройства, что позволило увеличить скорость хода контактной системы выключателя, повысить критическое значение давления при отключении токов короткого замыкания.
        

        
          This work is devoted to the modernization of an gas-insulated circuit breaker, for the successful switching of shunt reactors and improving the breaking capacity of the circuit breaker. The tasks that were solved during the research: 1. Investigation of the causes of accidents when shunt reactors are switched into the line. 2. The effect of a pre-commutated resistor on the aperiodic component of the current occurring when shunt reactors are switched into the line. 3. Calculation of a pre-commutated resistor, for use in tripping the breaker. 4. Modernization of arc-quenching device. 5. Calculation of the contact system. 6. Calculation of the drive system. In the course of the work it was found that the main cause of accidents in substations is the occurrence of aperiodic component of current, when the shunt reactor in the line, without the possibility of tripping for a long time, which leads to the destruction of gas-insulated circuit breaker. The rating of the pre-switching resistor was calculated, it was also decided to use a pre-switching resistor when the circuit breaker is tripped. Analysis and numerical simulation of the modernized arc-quenching device was carried out, which allowed to increase the speed of the contact system of the circuit breaker, to increase the critical value of pressure when switching off short-circuit currents.
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